



Der Alte stirbt doch sowieso von Ursula Biermann

(Mehr zu diesem Thema auf www.Krankenhaushasser.de)

Eine erschreckende gesellschaftliche Entwicklung:

Müssen alte Menschen beim Arzt Angst haben?

Ungenauere Diagnose, falsche Therapie, oberflächliche Behandlung - die Liste ist lang: Ältere Menschen werden in der Medizin zunehmend Opfer einer skandalösen Diskriminierung und erhalten längst nicht immer die gleichen medizinischen Leistungen wie jüngere Patienten. Ursula Biermann deckt die alltäglichen Missstände im deutschen Gesundheitssystem auf, lässt Betroffene zu Wort kommen und zeigt Möglichkeiten und Wege, wie eine Verbesserung der Situation zu erreichen wäre. Ein schockierendes Buch zu einem brisanten Thema.

„Es ist höchste Zeit, dass über dieses Thema öffentlich gesprochen wird. Ein Buch, das die Augen öffnet.“ (Henning Scherf)